

SEPTEMBRE 1978.-

=====

REGION D'EPINAL. S.A.C.--(88)

)))oooooooooooooooooooooooooooo

Mme M. raconte ; " Ouvrant la fenêtre pour fermer les volets je vis une " étoile " se déplaçant du Nord vers le Sud. Je demandai à mon mari de venir et nous vîmes ce point brillant devenir tout à coup plus lumineux au fur et à mesure qu'il se rapprochait de nous. Il s'arrêta brusquement et à ce moment nous aperçumes une autre " étoile " ~~venant~~ venant à sa rencontre du SUD vers le NORD. Celle-ci s'arrêta près de la première puis, après quelques secondes, repartit dans la direction d'où elle était venue. Nous la suivîmes des yeux en négligeant le premier point lumineux qui était resté sur place et dont nous ignorons ce dont il est devenu. Il nous a semblé que ces points se déplaçaient à grande vitesse, bien que la nuit et sans aucune référence de grandeur et de distance, nous ne puissions donner de précisions. Ce qui nous a étonnés, c'est que ces points lumineux s'arrêtèrent brusquement et repartirent aussi vite. Nous n'avons pas regardé nos montres mais cette observation n'a duré que quelques minutes.

LES CHRONIQUES DE LA COMMISSION LUXEMBOURGEOISE D'ETUDES
DFOLOGIQUES.